

Le carnaval, c'est samedi

LA BRÈDE Tous en piste pour carnaval, samedi. En piste, car le thème retenu cette année est celui du cirque. Les enfants - et les grands - pourront se faire maquiller à partir de 14 h 30, place des Pompiers et le défilé s'élancera à 16 heures depuis la place de la Brédinière.

Les rues seront animées de marionnettes géantes et c'est sur le parking de l'église que les enfants de l'accueil de loisirs municipal danseront en costumes.

Le jugement de M. Carnaval aura lieu à 17 heures et cette journée de cirque se terminera autour d'un chocolat chaud offert par l'association des parents d'élèves et d'un verre de l'amitié offert par la municipalité.

Grillades aux sarments en perspective

LA BRÈDE Il fallait un peu de bonne volonté et de motivation, ce dimanche dernier, pour affronter le crachin qui régnait sur les vignes brédoises !

Mais les cueilleurs de sarments bio étaient bien équipés : cirés ou ponchos, bottes ou godillots, ainsi que la perspective de délicieuses grillades, dans quelques mois, qui aidait à garder le moral !

Du côté de la famille Barron, il a fallu s'organiser ; le soleil radieux du samedi laissait espérer un repas en plein air et, face aux aléas climatiques, les tables ont été dressées dans le chai pour accueillir quelque quatre-vingts convives.



Ramasser les sarments, un plaisir renouvelé chaque année. s.v.